
                                                                                                

 

 
 
Excmo. Ayuntamiento de Cartagena 
    GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA 
        
        Cartagena, 9 de septiembre de 2008 
 
 
     NOTA DE PRENSA 
 
 
 
EL INICIO DEL CURSO ESCOLAR ESTARA CARACTERIZADO POR EL 
INCUMPLIMIENTO DE LOS GRANDES PROYECTOS DE CONSTRUCCION Y LA 
PROVISIONALIDAD COMO RESPUESTA A LOS PROBLEMAS DE ESPACIO Y DE 
ESCOLARIZACION. 
 
 
 El nuevo curso escolar se inaugurará con las mismas grandes carencias que en años 
anteriores: falta de nuevas infraestructuras, falta de espacios adecuados, precariedad en 
las instalaciones deportivas y un número muy elevado de alumnos por aula. 
Caracterizado, fundamentalmente, por el incumplimiento en la realización de los grandes 
proyectos y por dar respuestas improvisadas a los problemas de espacio para escolarizar 
a todos los alumnos. Por tanto, asistimos al lavado de cara tradicional y continuamos sin 
escuchar el anuncio de la  creación de los  nuevos Centros educativos que llevan 
reivindicándose desde hace años ( colegio del Llano, La Rambla, La Aljorra), 
 
 
 La concejala socialista, Carmen Martínez, manifestó su “preocupación por el hecho 
de que hayan quedado pendientes las obras de infraestructura de mayor 
envergadura, que debieran haberse realizado este verano, como son las aulas del 
colegio ”Santa Florentina” de La Palma, las aulas del Colegio “Mediterráneo de La 
Manga y la construcción del nuevo colegio de Los Nietos”.  
 
 “A nuestro juicio, es preocupante y poco serio que la concejala de educación 
Josefa Maroto, le reste importancia y ponga excusas al incumplimiento de la 
realización de estas obras, porque eran actuaciones fundamentales  y únicamente 
la falta de planificación ha sido la causante de que el curso no pueda inaugurarse 
con estas nuevas dependencias”, añadió Martínez.  
 
 
 La edil socialista, por otro lado, denunció que “las actuaciones de mejora realizadas 
este verano, pese al bombo y platillo con las que las ha anunciado y vendido el 
partido popular, no han dejado de ser parches, soluciones provisionales que más 
que resolver, entorpecen y empeoran la calidad educativa, puesto que las 
ampliaciones de aulas y las medidas  adoptadas para escolarizar a todos los niños 
van en detrimento de la calidad educativa, realizándose a costa de perder espacios 



necesarios para los Centros como sala de usos múltiples, aula de música o aula de 
idiomas,  y habilitando, incluso, dependencias para aulas totalmente inapropiadas”. 
 
 En este sentido recordó que “el colegio “Vicente Ros” y “Fernando Garrido” de 
Canteras han perdido sus salas de usos múltiples para convertirla en aula.” 
 
 En el Colegio “Azorín” de Molinos Marfagones  han instalado un grupo de 12 
alumnos de 6º curso de Primaria en un pequeño espacio que se utilizaba de 
almacen. 
 
 En el colegio “Mediterráneo” de La Manga han instalado un aula prefabricada con 
una capacidad para 12 alumnos y en cambio acogerá a un grupo de 20. Este centro 
ha convertido todas sus dependencias en aulas, por tanto carece de aula de 
música, de idiomas, sala de usos múltiples, de espacios para apoyos y desdobles. 
La ampliación que tiene prevista de tres aulas que debiera haberse realizado  este 
verano, seguirá sin cubrir sus necesidades. 
 
 El C.P Poeta Antonio Oliver ha perdido el aula de inglés para acoger alumnado de 
Infantil. El colegio pidió la instalación de un aula prefabricada para no perder este 
espacio pero se la denegaron. 
 
 El colegio de “San isidro” de Los Belones, para poder eliminar una de las 2 aulas 
prefabricadas que tenían, han eliminado el aula de psicomotricidad para convertirla 
en aula de infantil. Este curso tendrá 1 aula prefabricada que acogerá a alumnos de 
6º de Primaria. Este colegio necesita una sala de usos múltiples, aula de música, de 
idiomas, espacio para apoyos. 
 
 El colegio “San Isidoro” de El Algar, tiene grandes necesidades de espacio y 
necesitan y pabellón de Infantil. Han perdido todos los espacios comunes porque 
todo se ha convertido en aulas, no disponen de sala de usos múltiples, la casa del 
conserje se hizo aula, el porche se transformó en aula, se perdió el aula de idiomas, la de 
música y el local del Ampa. 
 
 En La Aljorra, los dos colegios existentes, tanto el colegio “Miguel de Cervantes” como 
“La Aljorra”, están totalmente desbordados, saturados con masificación en las aulas, 
con un número de alumnado por aula muy superior a la ratio establecida. Tienen 
grandes necesidades de espacio. Esta es una de las zonas que necesita 
urgentemente la construcción de un nuevo Centro Escolar Público, que ha sido 
prometido en varias ocasiones pero jamás se atiende su demanda. 
  
 El colegio “Ciudad Jardín” con una de las ratios más altas, no tienen espacio para 
nada, la sala de usos múltiples se utiliza para todo: actividades, biblioteca, aula de 
música, para desdobles, reuniones. 
 
 El colegio ”Carthago” de Vista Alegre, no tiene sala de usos múltiples, ni espacios 
para desdobles ni apoyos. 
 
 “Mare Nostrum” también con una altísima ratio, no tiene espacios suficientes. No 
tiene sala de usos múltiples, ni espacio para clases de apoyo y desdobles. 
 
 C.P “Luís Vives” del Albujón, necesita espacios, porque, entre otras cosas,  la 
biblioteca y la sala de usos múltiples se hicieron aulas. 



 
 El Colegio “Santiago Apóstol” de Miranda, necesita espacios. Perdieron la sala de 
usos múltiples y por tanto no tienen lugar donde realizar actividades. Tampoco 
disponen de aula de música, ni de idiomas. 
 
 “San Antonio Abad” tampoco tiene sala de usos múltiples. 
 
 Por otro lado, queremos destacar que en el mes de agosto se paralizaron las obras 
del I.E.S. de Pozo Estrecho, por tanto el edificio no podrá estar en uso este mes porque 
todavía falta acondicionar patios, acometidas de electricidad, teléfono, y el mobiliario no 
está. Esta situación influye en las condiciones en las que el Colegio “San Fulgencio” 
abrirá sus puertas, pues recordemos que el Instituto dispone de 9 aulas del Colegio que 
una vez abandonadas por estos tendrán que ser habilitadas. Por tanto, veremos en qué 
condiciones empiezan las clases y mucho nos tememos que iniciaran el curso de un 
modo provisional. 
 
 
 La necesidad de espacios es la tónica general en la mayor parte de los Centros 
Públicos, con una cifra de casi el 26% de las aulas que superan el número máximo 
de alumnos por aula y con unas instalaciones deportivas muy deficientes, 
careciendo de Pabellones deportivos cubiertos el 90% de ellos. 
 
  La Consejería no quiere instalar aulas prefabricadas, pero lo que tampoco se 
debe permitir es que desaparezcan todos los espacios comunes de los Centros y 
convertir cualquier espacio en aula. 
 
 El partido socialista pide a la concejala de educación, Josefa Maroto y a la Sra. 
Alcaldesa, Pilar Barreiro, que no tiren balones fuera, que dejen a un lado su 
autocomplacencia y sean capaces de exigir al gobierno autonómico verdaderas y 
fuertes inversiones en materia de Educación para Cartagena, pues son muchas las 
necesidades e insuficiente la inversión.  
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